

Por la tarde se pondrán en escena «Ruido de campanas», «Los liberales» y «La Noche de Reyes», y se representarán por la noche «La Preciosilla», «La Sultana de Marruecos» y «Gazpacho andaluz».

Auguramos dos llenos.

\* \* \*

—CINE SALA EDISON.—Para estos dos días hay un escogidísimo programa que hará pasar un rato deliciosísimo. Las películas son las siguientes: «El sillón del viaje amigo», «Satude», «El hijo del gendarme», «Satustano tiene una mirada fascinadora», «Un robo misterioso» y el suculento «Parhé periódico».

## Cosas y casos

Suplicamos á los señores concejales que, si no es molestia, en las sesiones semanales se dé una hojeadá a la sección de "Cosas y casos" de este modesto periódico, por si hay algunas observaciones ó denuncias de algo que pueda afectar al interés del vecindario, para tratarlo en otra sesión, si se cree conveniente.

No es que nosotros aspiremos una patente de exclusivismo en velar por los intereses comunales, ni mucho menos; nos hacemos eco de las necesidades que creemos justas, vengán del origen que vengan, y las estampamos en nuestro papel.

Voluntad toda; pretensiones, ni la más remota.

◆◆◆

En la reunión celebrada el sábado, día 25 de Febrero último por la Junta de Reformas Sociales, fué elegido Presidente de la Junta del Censo el distinguido médico cirujano, D. Francisco Fontdevila.

Felicitemos al Sr. Fontdevila y nos felicitamos nosotros por su elección, pues como caballero é independiente de capilla política, con independencia ejercerá su cometido.

◆◆◆

El baile de Beneficencia celebrado el mar es de Carnaval en la Sociedad "La Alhambra" dió sus buenos resultados; pero es ridículo que en un baile para los enfermos y pobres se gastaran 250 pesetas en papel y tonterías de lujo.

¡Oh filantropía del lujo y vanidad humana! ¿Hasta la miseria de tus semejantes han de ser motivo de desenfrenada diversión? Cincuenta duros en confetti y serpentinas y cincuenta enfermos que sin estar en el Hospital no podrán hacerse ni la más pequeña sopa de buen caldo por no tener una peseta, llorando su desgracia, mientras un número de imbéciles ríe sus graciosas muecas envuelto en una nu-

be de confetti y una red de serpentina.

¡Oh, rey Herodes! ¿Cuándo volverás?

◆◆◆

El miércoles, día 2 de los corrientes, fué un día aciago para muchas madres que vieron partir de sus amorosos lares á sus hijos queridos, para lo ignorado, en el servicio militar, por haberlés tocado su número en el cupo del actual reemplazo y, por lo que es peor, por no tener las MIL QUINIENTAS PESETAS para su redención.

Como enemigos acérrimos de las guerras, por su injusta justificación y por la barbarie que representan, deseamos la feliz vuelta de tales hijos sin haber estos experimentado el menor contratiempo.

\* \* \*

A propósito de los quintos. ¿De qué desequilibrada cabeza salió la idea de tirar céntimos á los quintos al bailar éstos el baile que, como de costumbre para su despedida, se celebró el martes próximo pasado en "La Alhambra"? No creemos que se hiciera como á número de Carnaval, pero es del gusto más pésimo que puede idear la cabeza más vacía.

A los amigos, á los compañeros, á los infortunados que van á alejarse de nuestra vera, echarles céntimos como se tira un merdugo á los perros, ó á lo más alto una limosna en tan bajo tono, esto debe corregirse, no debe repetirse jamás. Bueno será que como prueba de afecto, de compañerismo, se hagan suscripciones, se les de un recuerdo de despedida, pero no en tan hamillante forma.

Amigos míos, seamos más razonables y no hagamos las cosas tanto á tontas y á locas, si no queremos sentar plaza de imbéciles.

\* \* \*

También debemos advertir á aquel señor facultativo que ahora no cobra del presupuesto municipal, que por algo será, que tenga un poquito de cuidado en afirmar lo que ignora si lo quiere, por ignorancia, estar en perpétua cesantía. El ayuntamiento este año, como el pasado, á los reclutas, al salir para incorporarse en la Zona, les dió no una peseta, como afirmaba, sino tres pesetas con cincuenta céntimos, abonándoseles en esta forma el viaje hasta Matató, además del socorro señalado.

Eso de UNA peseta, sería en otros tiempos ¡ay! mas afortunados para este sabio doctor.

Las cosas en su lugar.

◆◆◆

En nuestro número último, por no llegar en nuestro poder la nota entera de la recaudación Pro-náufragos, dejé de publicar lo recaudado en las entidades siguientes:

"Círculo Vallesano" . . . . 15 ptas.

Cooperativa "La Vallesana". . . . 6 "

Total. . . . 21 ptas.

que agregado al total anterior arroja la suma de 1,407'21 pesetas que, como digimos, fueron entregadas, por delegación del Excmo. Sr. Alcalde, á la Cámara de Comercio de Barcelona.

## ULTIMA HORA

### La proclamació de D. Josep Coma

Ahir, á última hora, varem saber que avuy, algunes personalitats influents del districte electoral de Vich-Granollers en representació propia y de molts altres elements que figuren en els partits demócrates-republicans vindrán á demanar á nostre amich, el distingit advocat d' aquesta Vila, D. Josep Coma, autorisació pera presentar la seva candidatura als electors d'aquest districte pera las próximas elecciones de Diputats Provincials, tenint en compte el gran nombre de vots, veritat, que obtingué en les que ultimament tingueren lloch per lo mateix objecte.

Nosaltres, per més que sabem que'l nostre amich no está decidit á complaure á sos electors, perquè no vol llensar el seu nom per segona vegada, tenint en compte el poch temps de que pot disposar, no solsament pels poch dies que falten, si que també per la molta extensió del districte, ens atrevim á fer públich el fet importantíssim que ha de tenir lloch avuy y que tant honra al senyor Coma, y á exteriorisar també la nostra súplica, unintla en aquest cas á la de les autorisades personalitats que venen á pregarli que deixi posar son nom, ja prestigiós, en la bandera de la Llibertat, de la Democracia y de la República que ab tanta empenta s'ha alsat ja en aquest districte.

Repetim, encare que valguem poch, el nostre prech al amich Coma, en la seguritat de que tots els qui sentim amor per els ideals de redempció hem de fer triomfar la seva candidatura.